

RCEME GEMRC

Cpl Desbiens, CD

Après 12 années de loyaux services dans les Forces Armée Canadienne (FAC) et le Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Cpl Alex Desbiens prendra sa retraite le 1 octobre 2021.

Cpl Desbiens s'est joint à la force régulière en 2009 en tant que technicien de véhicule. Après avoir complété son QMB en décembre 2009 il est muté à l'EGEMRC afin de compléter son PD1. En mai 2011, il est muté au 5 Bon Svc où il suivra une formation en cours d'emplois. Deux ans plus tard, en septembre 2013, il est de retour à l'école pour y compléter sa PD2. En juillet 2014, il est muté à la BFC Esquimalt suivi d'une mutation à la BFC Bagotville en mars 2018. En juillet 2020 il est de retour à la BFC Esquimalt, là où il terminera sa carrière.

Pendant sa carrière le Cpl Desbiens eu plusieurs belles opportunités d'emplois comme les cours ESE/GSE et de Plongeur qu'il compléta en mai 2016. Il a grandement apprécié ce dernier tout comme les exercices hivernaux qu'il a fait durant son affectation avec le 5 Bon Svc.

Un technicien accompli et bon leader, durant sa carrière il fut employé dans les 3 environnements sur une myriade d'équipements variant des SMP, équipements lourds, ESE/GSE, AMSE, petit moteurs, moteur hors-bord ainsi que des véhicules légers modernes. Durant sa dernière affectation à la BFC Esquimalt il fut assigné le rôle et les responsabilités de Responsable en chef de la section Véhicule Lourd.

Cpl Desbiens tient à remercier sa conjointe Gabrielle Dyson pour son soutien durant toutes ces années et d'embarquer avec lui dans ses nouveaux plans qui sont de continuer de travailler dans la région de Victoria. Alex



Cpl Desbiens, CD

After 12 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Alex Desbiens will retire on 01 October 2021.

Cpl Desbiens joined the Regular Force in 2009 as a Vehicle Technician. After completing his BMQ in December 2009 he was posted to CFSEME for his DP1. In May 2011, he was posted to 5 Svc Bn to proceed with his OJT. Two years later, in September 2013, he was sent back to CFSEME to complete his DP2. In Jul 2014 he was posted to CFB Esquimalt to be followed with a transfer to CFB Bagotville in March 2018. In July 2020 he was posted back to CFB Esquimalt where he will be retiring from the CAF.

During his career, Cpl Desbiens had many great opportunities like the ESE/GSE course and the Ship's Team Diver qualification course. He greatly enjoyed it as much as all the winter warfare / field exercises he participated in during his time with 5 Svc Bn.

An accomplished mechanic and leader, he served within all three elements and repaired a multitude of platforms ranging from SMP, Heavy/ESE/GSE, AMSE, Components, outboard motors and modern light vehicles. During his final appointment in CFB Esquimalt, he was assigned the role and responsibilities of I/C of the Heavy Veh Section.

Cpl Desbiens would like to thank his spouse Gabrielle Dyson who supported him all those years and whom will be embarking into his

Been there
Done that!
C'est fait!

Arte et Marte

RCEME GEMRC

manquera à ses collègues de la BFC Esquimalt, étant un joueur clé de l'équipe de maintenance ainsi que pour les nombreuses activités qu'il organise tel que BBQ, chasse et évènement de tirs ou il invitait tous ses collègues. Pour souligner son départ, il tient à perpétuer sa tradition, avec l'aide de la famille GEMRC d'Esquimalt, il organise un dernier BBQ à sa résidence.

La cérémonie de départ dans la dignité se tiendra le 29 septembre 2021 à 1300h à sa résidence à Victoria, C-B. Vous pouvez envoyer vos messages de félicitations, anecdotes et vœux au Sgt Dave Newman, Dave.newman@forces.gc.ca. Tous les messages reçus seront présenté au Cpl Desbiens lors de cette cérémonie.

new adventures as he plans of continuing working in Victoria area. Extremely team oriented, Alex will be missed by his TEME peers and coworkers alike. He was heavily involved in RCEME days and often organized/hosted BBQ's as well as hunting and shooting events where he always made sure to include his peers. For his

DWD, he will continue in this path has he will be hosting one more BBQ, at his place, with the help of his RCEME family here in TEME at CFB Esquimalt.

Cpl Desbiens will be having a Departure with Dignity 29 September 2021 at 1300 Hrs in Victoria, BC. Please send congratulatory messages, anecdotes, and best wishes to Dave.Newman@forces.gc.ca. All received correspondence will be presented to Cpl Desbiens.

